

## ANTISANTI

# L'incroyable retour des décharges sauvages

L'incivilité devient de plus en plus visible, particulièrement quand il s'agit des ordures et des déchets. La partie plaine de la commune d'Antisanti n'échappe pas à ce qui devient une habitude sans vergogne : balancer dans la nature tout et n'importe quoi ! Ainsi malgré la proximité de la déchetterie à Aleria, on assiste au retour de décharges sauvages, une image que l'on ne s'attendait pas à revoir un jour. Anthony Alessandrini, le maire, le déplore amèrement. « *On se targue à tout va d'aimer notre belle île, mais dans les faits, il en va hélas autrement !* »

LILY FIGARI



Une image qu'on pensait ne plus jamais revoir.

L.F.